



いすみっこだより



令和4年11月 南今泉保育園

発表会が終わり、子ども達の表情から自信と成長を感じます。今月は、秋から冬に変わっていく季節を楽しんで過ごしたいと思います。

行事予定

日	月	火	水	木	金	土
		1 安全点検 工コ活動	2 避難訓練 (地震) 緊急対応訓練	3 文化の日	4 秋の遠足 交通指導	5
6	7 歯科検診 (12:00)	8 ダンス教室 年長児 (体操服)	9 幼年消防 (年長児) 検尿	10 誕生会 身体計測	11 清武小学校 就学前健診	12
13	14	15	16 英語遊び 年中、年長児 (体操服上)	17 スポーツ教室 年中、年長児 (体操服)	18 職場訪問	19
保育参観ウィーク 14日～18日						
20	21	22 絵画教室 年中、年長児	23 勤労感謝の日	24	25	26 年長親子 レクレーション
27	28	29 スポーツ教室 年少、年長児 (体操服)	30			



11月4日(木)

秋の遠足を予定しています。
詳しくはコドモンのお知らせをご確認ください。



保育参観ウィーク

11月14日(月)～18日(金)9:45～10:45
ご都合のつく日と参観人数を11月5日(金)まで
に教えていただけると助かります。

おしらせ

11月2日～
7日(午前中まで)
清武地区交流センターで子どもたちの
作品を展示しています。

ご家族で見に行っ
てみてくださいね♪

*歯科検診

(末原デンタルクリニック)



11月7日(月)12時～

できる限りお休みしないように
お願いします。

検尿提出日

11月9日(水)

朝、採尿してください。

職員に手渡しをお願いします。

11月 ひよこぐみだより

保育目標

- 一人一人の体調や気温差に留意し健康で快適に過ごせるようにする。
- 好きなあそびを見つけ伸び伸びと身体を動かして遊ぶことを楽しむ。



子どもたちの姿

- ずり這いやつかまり立ち、歩行と一人一人の子どもの移動が活発になり、興味を持った所に行って遊んだり、保育士との触れ合い遊びを楽しんでいます。また、お友だちに关心を示し同じ事をしたり、同じ物が欲しくて取り合ったりと・・・
刺激し合いながら心も体も強くたくましくなってきている子どもたちです。



おねがい

- *朝夕すいぶんと冷えてきました、鼻水や咳、食欲など体調に変化が見られましたら連絡帳や口頭でお知らせ下さい。(早目の受診をされると回復も早いと思います。)
- *今月から午睡用のバスタオル2枚を毛布とバスタオル1枚に交換をお願いします。
- *天気の良い日には戸外で遊んだり、散歩に出かけたいと思っておりますので、ハイハイや歩けるお友だちは足にあった靴、歩きやすい靴をお願いします。
- *調節の出来る衣服(防寒用の上着)をご用意下さい。

おれい

- 先日行われた発表会では、沢山の拍手とご協力を頂きありがとうございました。
たくさんのお客様と大きな舞台に圧倒されて、少し緊張していた子どもたちでしたが、曲が流れ始めるといつも通りに踊ったり、楽器を叩いたりと可愛いひよこ組さんでしたね。





うさぎぐみだよい



<保育目標>

- ・戸外で体を動かし、元気に遊ぶ。
- ・身の回りのことを自分でしようとする。
- ・簡単な言葉のやり取りを楽しみながら、友だちと関わって遊ぶ。

子ども達の姿

戸外遊びが大好きな子どもたち。天気の良い日に、「お外に行くよ～」というと率先して自分の帽子を取りに行き、自分で被ろうとする姿が見られます。これから、寒い時期に入っていますが、なるべく戸外で過ごし、体力づくりに努めていけたら…と思っています。

広場には、子どもたちが興味を持つ「葉っぱ」「とんぼ」「バッタ」などが見られますが、広場だからこそ出来る「電車ごっこ」「フープ」「ボール」遊びを、たくさん取り入れていきたいと思っています。

温かい応援ありがとうございました。

先日の生活発表会には、お忙しい中、多数の方々にご参加いただきまして、ありがとうございました。また、衣装準備のご協力もありがとうございました。生活発表は、日頃の生活の延長線で、毎日この様なことを繰り返し過ごしています。保護者の皆様とはお互いに手を取り、携え合って、子どもたちの成長に目を細めていきたいなあ…と思っています。



参観ウィークがあります

内容については、後日お知らせします。子どもたちの普段の様子が、少しでも見てもらえばと思っております。



秋の遠足について

戸外での活動を計画しておりますので、足に合った靴でお願いします。準備物等は、コドモンのメールをご確認ください。



楽しい 「パンからチーズがほみ出した…」

親子あそび

「やあ～！」



子どもたちが、「もう1回！」、「次は○○ちゃん！」と、リクエストしてくれる、笑えて楽しい遊びです。お互いに、「ニヤニヤ」「ケラケラ」と笑ってくれるので、とても微笑ましいです。何も道具はいらない（ハンカチでもOK）ので、オススメです♡



保育目標

- 秋ならではの自然物を見つけ、遊びの中に取り入れて、発展させながら季節感を味わう。
- 秋の自然を思い切り感じ、友達とルールのある遊びを楽しむ。

肌寒い季節になりました。秋の自然に触れながら子どもたちは元気いっぱいに遊んでいます。友達と一緒に遊ぶことが多くなっています。



おねがい

今月 14 日～18 日まで**保育参観ウィーク**があります。
今回は保護者の方 2 名に限定させていただきます。
また、お越しいただける日程と人数の方をお知らせ下さい。

あれい

毎日の水筒の準備ありがとうございました。
今月からは散歩に行くときに準備をよろしくお願ひします。
散歩に行く際は事前にお知らせいたします。



おしゃせ

今月からくま組に新しいお友達が入園します。
河野ゆいとくん（3歳）
元気いっぱいの男の子です。仲良く遊んでください。
よろしくお願いします。



ぞうぐみだより

11月

保育目標

- ゆったりと秋の自然に触れ、興味や関心を持ちながら遊ぶ。
- 自分の思いや考えを出しながら、友だちと関わって遊ぶことを楽しむ。

発表会という大きな行事を乗り越えて、ほっと一息の子ども達。体験を通して自信が付き、ひとり大きく成長したように感じます。同じ目標に向かって響き合いがんばった事もあり、クラスの仲間意識も高まってきました。10月は発表会練習をたくさんがんばったので、これからしばらくは、秋の自然にふれ楽しみながらゆったりと過ごしたいと思います。



秋の作品



お礼とおしらせ

・毎日の水筒の用意、ありがとうございました！涼しくなってきましたので、一旦終了したいと思います。また、遠出をする際は、前もってお知らせいたしますので、その際は水筒の準備をよろしくお願いします。

・11月26日（土）は親子レクレーション（年長のみ）です。詳しくは後日お知らせします。
・参観ウィーク 11月14日～18日です。来られる方は、日にちと人数をお知らせください。（一世帯保護者二人まで）



げんきだより

清武社会福祉会
令和4年度11月号

朝晩の冷え込みが厳しい季節になってきました。
寒暖差で風邪をひきやすくなります。本格的な冬に向けて、丈夫な体づくりを心がけましょう。

インフルエンザ対策

風邪よりも症状が重く、感染力が強いです。高熱やせき、鼻水、のどの痛み、関節痛などのつらい全身症状を伴います。
家族みんなで予防を心がけましょう。

予防のために

- ① 予防接種を受けましょう。
- ② 家に帰ったら必ず手洗い・うがいをする。
- ③ 栄養のある食事と水分をしっかりとする。
- ④ 室内の温度・室温に気をつけ、こまめに換気する。
- ⑤ 人混みは避ける。

予防接種について

Q. 予防接種の効果はどれくらいで出る？

A. 2回目の接種を終えて2週間ほどたったころからです。

Q. 接種の方法は？

A. 生後6か月から受けられます。大人は1回接種ですが、13歳未満の子どもは2回接種が必要です。1回目の接種後、2~4週間あけて2回目を接種します。

※卵アレルギーがあるお子さんは、医師と相談しましょう。



薄着の習慣は秋からスタート

肌寒くなってくると、つい子どもに厚着をさせたくなりますが、子どもは意外と寒さに強いもの。冬に向けて抵抗力をつけ、丈夫な皮膚を作っていくためにも、今から薄着を心がけていきましょう。

薄着で過ごすコツ

- 寒いときは薄手の上着で調節する
- 肌着を着て保温する
- おなかと背中が出ないようにする



大人より「少し遅く」「1枚少なく」！

大人が「長そでを着よう」と思ったとき、子どもは長そでにするのを少し遅らせる。大人が重ね着するとき、子どもには1枚少なく着せる。こうすると、自然と薄着が習慣づけられます。

感染症情報

現在、宮崎市内では新型コロナウイルス感染症、手足口病、感染性胃腸炎、突発性発疹、ヒトメタニューモウイルス感染症などの感染症が報告されています。特にヒトメタニューモウイルス感染症が多くみられます。発熱・咳・鼻水など風邪の症状とよく似ています。引きつづき手洗い・うがいの徹底、マスクが着用できるお子さんはマスクを使用して予防を心がけましょう。

